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門真市公共施設再編計画（案）等に係るパブリックコメント結果について 

 

１．案件名 

門真市公共施設再編計画（案） 

 

２．意見等募集期間 

令和６（2024）年２月16日（金）～３月15日（金） 

 

３．実施機関（担当所管課） 

(1)名  称：企画財政部企画課 

(2)電話番号：06－6902－5572（直通） 

  

４．閲覧場所 

企画課、市情報コーナー（別館１階）、市役所本館１階入口、保健福祉センター、南部市

民センター、ルミエールホール、門真市民プラザ、市立公民館、図書館本館、中塚荘、リ

サイクルプラザ、市立老人福祉センター、高齢者ふれあいセンター、くらしの相談窓口（女

性サポートステーションWESS）、こども発達支援センター、総合体育館 

 

５．受付した意見等の件数 

 合計86件 

 

６．意見等に対する考え方 

※提出されたご意見を原文のまま記載しています。 

 提出された意見 意見等に対する考え方 

１ 公共施設の再編について 

３月市議会代表質問の傍聴をしたのですが、まちづくり

を進めるにあたり、基本計画もなく、「南東地域のまち

づくり」「大和田駅周辺」「萱島駅周辺」など、事業化す

る手法が多いことに危惧を覚えました。 

本来、将来に向けたまちづくりの理念と目指すべき都市

像を掲げ、それに基づき具体的な土地利用の方向性など

基本的方針を示す、その際、市民の声や意見を踏まえ、

将来のまちづくりをするのが当たり前ではないでしょ

うか、民間主導で、乱暴で拙速な物事の進め方は、将来

に禍根を残します。 

公共施設再編の基本的な考えについても、まちの将来を

見据えたものとは考えられません。 

 

ご意見は本計画に対する意見で

はなく、市政へのご意見と捉え、

ご意見を受けての案の修正は行

いませんが、今後、施策を検討し

ていく際の参考意見とさせてい

ただきます。 
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市民として到底納得できる内容ではないことをまず初

めに述べておきます。 

 

質問 

①市北西部の京阪門真市駅から京阪古川橋駅周辺に公

共施設が偏り、市内北西部・南東部公共施設の配置バラ

ンスが余りにも偏っていることについて、どのように考

えるのか 

 

 

 

②砂子小学校校舎後に、門真市民プラザ内の各施設と、

南部市民センター、地域高齢者交流サロンと一体に再編

という、なんでもかんでも一緒くたにすべきではないと

考えます。適正配置という観点についてはどのように考

えているのか 

 

 

 

③砂子小学校は、市の南側で大東市との境界近くに位置

します。南部市民センターを旧市立南保育園後に移転し

て、南部市民センターへこども発達支援センターを建設

するとか、門真団地建替えに伴う余剰地に予定されてい

る防災公園内に、南部市民センターを支所または出張所

として行政サービス向上と災害発生時の南東部の拠点

施設としての移転なら納得理解は出来ます。現在の南部

市民センターは、門真団地バス停からも近く、銀行や商

業施設もあり行政サービス施設の立地として適してい

ます。市民の利便性について、どのように検討をしたの

か。 

 

④貸館機能の積極的な多目的化とありますが、合理的な

施設活用を否定する考えはありませんが、例えば、会

議・研修室、PC室、ホール、音楽・視聴覚室、調理室、

和室など、用途別、規模別に複数の部屋を確保できるの

でしょうか。利用者が借りられないようなことがあって

は困ります。 

 

 

 

 

①本計画においては、公共施設の

配置について考え方を示すもの

ではありませんが、施設配置につ

きましては、施設評価において類

似施設の近接度を考慮したうえ

で、総合判定を行っております。 

 

②公共施設の再編においては、本

計画に示すとおり、「長期的視点

をもったサービス提供」、「将来を

見据えた施設総量」、「より使いや

すい施設への転換」、「既存施設の

有効活用」を基本的な方針として

います。 

 

③旧砂子小学校跡地の近隣にも

バス停があることから不便がな

いものと考えていますが、公共施

設の再編にあたっては、行政のＤ

Ｘ化による市民の利便性の向上

も勘案しながら、長期的に利用し

つづけられる施設へ再編してま

いります。 

 

 

 

 

④具体的な公共施設内の機能に

ついては、今後各施設の整備の際

に検討を進めていくところです

が、施設の利用状況も勘案し、利

用希望者が借りられないことが

ないよう、多目的化を進めてまい
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⑤「再編後の延べ床面積が２６％以上の効率化」とは、

現状の施設よりも削減されるということでしょうか。 

 

 

 

⑥砂子小学校周辺の、現在の交通規制についてどのよう

に検討されたのでしょうか。地域住民から、通り抜けの

車両が増加し生活環境に影響が出るなどの理由から、車

両通行の規制がされているのではないでしょうか。 

 

削減先にありきの公共施設再編ではなく、将来に禍根を

残さないまちづくり、市民サービスの向上など魅力ある

門真市にしていくことを、心から望みます。 

ります。 

 

⑤上位計画であります門真市公

共施設等総合管理計画におきま

して、公共施設の延床面積を26％

以上削減するとしています。 

 

⑥砂子小学校周辺の交通規制に

ついては、地域住民の生活環境も

考慮しながら検討をすすめてま

いります。 

 

本計画は、門真市公共施設等総合

管理計画で定めた目標を計画的

に進めるための計画です。 

ご意見を受けての計画の修正は

行いませんが、ご意見として頂戴

し、サービスの質や量及び施設に

要する費用など、多面的に検討を

進めてまいります。 

２ 私はふれあいセンター（岸和田３－４４－１１）を毎日

利用、日課にしています。親の介護で１５ｋ体重が減り

パニック障害やうつになりましたが、このセンターに通

うようになり、うす皮がはがれるように元気を取りもど

しました。センターの方やそこで出来た友達のなにげな

い話、笑顔が薬にまさる気がします。どうぞ、ふれあい

センター（岸和田）を無くさないで下さい。折にお願い

致します。 

循環バスを動かしてください。 

私の家の前のバス停がなくなりました。 

団地の病院まで35分歩かねばなりません。私は年をとっ

て行きます。どうぞ明るい人生を日々過ごしたいので

す。ふれあいセンター（岸和田）無くさない。（願） 

循環バスを動かしてほしい（願） 

お願い申し上げます。 

循環バスにつきましては、本計画

に対する意見ではなく、市政への

要望と捉え、ご意見を受けての案

の修正は行いませんが、今後、施

策を検討していく際の参考意見

とさせていただきます。 

なお、本市では日常生活を支える

移動システムの社会実験として

乗合タクシーを実施しており、運

航区域内の利用者の自宅や目的

地を回っております。 

※高齢者ふれあいセンターにつ

いては６頁で回答しています。 

 

３ 予算が少ないので施設を縮小するでは困りますね。弱者

を犠牲にして良いと思ってるのでしょうか？ 

施設の縮小の方向性は、門真市公

共施設等総合管理計画（平成28
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市長さんや議員さん市の偉い方々が本気に知恵を出し

た結果がこの程度の施策だとは信じられない事です。こ

うなる前に時間は充分有りましたよね。このままでは駄

目です。もっと若い人が門真に住みたくなる事を考えて

下さい。 

私は少ない年金で生活している老人ですが、施設を利用

する時使用料を納めてもいいと思っています。皆様も痛

み分けをする気で頑張って下されば幸甚です。 

年12月策定）におきまして、人

口に合わせた施設総量として定

めております。 

本計画は、人口に合わせた施設総

量配置を計画的に進めるための

ものであり、いただいたご意見に

伴う本計画の変更はいたしませ

んが、ご意見は今後の市政検討の

参考意見とさせていただきます。 

また、施設利用料につきまして

も、今後の施設運営の参考意見と

させていただきます。 

４ ☆ひとり住まいなのでセンターに来て人と話したり、卓

球で体を動かし、書道、写経で精神をととのえたり、麻

雀で脳を活性と、多いに利用させて頂き喜んでおり、元

気の源と思っています。この様な施設がいつまでも利用

できる様に切に希望します。 

 

☆ふれあいセンターの広場の有効活用（利用料徴収）、

緑を残して貸農園、グランドゴルフ、コインパーキング

等の利用等。 

広場の有効活用については、計画

に対する意見ではなく、施設運営

についてのご意見として取り扱

い、今後の施設運営の参考にして

まいります。 

※高齢者ふれあいセンターにつ

いては６頁で回答しています。 

 

５ ・健康維持の為、ほぼ毎日利用している。ありがたい。 

・移転されると近所にこの種の施設なく、非常に困る。

交通も不便なこの地域ではなくてはならない施設。 

・時間延長は不要。利用者の年齢制限なくなると、高齢

者の利用機会が減る事になり困る。利用できる部屋が少

なく、使いやすい部屋はサークル活動でいつも予約が取

れない状況。従って年齢制限なくすと部屋の取り合いと

なり、数少ない老人用施設がますます少なくなる。 

・庭の空き地を有料駐車場にしたら良いのでは？財政面

で困っているなら。 

施設の稼働時間や年齢制限につ

きましては、市民ニーズや公共施

設の状況をふまえ、高齢者も含め

た多世代も利用しやすい施設へ

の再編を検討してまいります。 

 

また、庭の空き地活用につきまし

ては、今後の施設運営の参考意見

とさせていただきます。 

※高齢者ふれあいセンターにつ

いては６頁で回答しています。 

６ ふれあいセンターは我々60才以上の高齢者達にとって

は、なくてはならない場所（施設）になっています。こ

のセンターのおかげで、どれ程高齢者達の健康に役立っ

ているかはかりしれないものがあります。 

そして地域の人達とのきずなもしっかりと根づいて、と

施設利用料につきましても、今後

の施設運営の参考意見とさせて

いただきます。 

※高齢者ふれあいセンターにつ

いては６頁で回答しています。 
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っても楽しく、うるわしいつながりが出来ています。 

ここの施設の維持の為には、私達使う者もいくらかは料

金を払った方が良いと思います。他の皆様方もその事に

関しては賛成し、同感の気持を持って居られます。どう

かこのふれあいセンターを存続して下さいますよう、心

よりお願い申し上げます。 

７ 門真市民として暮して約30年余になります。 

周辺市町村に比べ、福祉関連や教育関連施設が少ないと

感じています。 

市民の健康や、老人福祉にもっと積極的に取り組んで下

さい。 

徴収税額がとくに少ないためか、他市町村に比べ、大変

な市政と考えますが、よろしくお願いします。 

北河内７市と比較すると、本市が

保有する市民一人あたりの施設

延床面積は、概ね平均となってお

りますが、サービスの向上をはか

るためにも、より利用しやすい施

設への再編を検討してまいりま

す。 

また、市民の健康や、老人福祉へ

の取組については、本計画に対す

る意見ではなく、市政への要望と

捉え、ご意見を受けての案の修正

は行いませんが、今後、施策を検

討していく際の参考意見とさせ

ていただきます。 

８ カラオケルームを増設してください。 カラオケルームにつきましては、

計画に対する意見ではなく、施設

運営についてのご意見として取

り扱い、今後の施設運営の参考に

してまいります。 
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 ・高齢者ふれあいセンターに係る意見についての考え方は次のとおりです。 

パブリックコメントにおいて、施設利用者から「高齢者が活動する場所を残してほし

い」という意見が多くありましたが、高齢者ふれあいセンターの再編は、現在の建物を

有効活用しながら、高齢者も活動しやすく、多世代も利用可能な施設へと再編するとし

ています。 

いただいたご意見に伴う計画の修正は行いませんが、多くのご意見を参考に今後の検

討を進めてまいります。 

 

高齢者ふれあいセンターに係る意見は下表のとおりです。 

※提出されたご意見を原文のまま記載しています。 

 提出された意見 

１ 百歳体操、火、木、土、参加させて頂き新しい友も出来、楽しく足も心も軽くなり、丈夫

になり喜んでおります。 

２ 私はライフの近くですが、体操が色々と曲にあわせ、１時間、大変為になっています。 

遠方ですが、自分の為にも元気で習いたいと思っています。 

３ 私は長年利用させてもらっています。 

今は、体操、電気をあててもらっています。ありがたいです。 

家にいると体がなまって人との会話もなくて、でもここに来ると皆さんの顔を見られて元

気が出ます。 

出来るだけ元気でいられる迄、ココに来たいと思っています。 

ありがたいと思っています。事務所の人もやさしくてしんせつなので本当にありがたいと

思っています。 

４ ふれあいセンターで100才体操を利用させていただいている者です。 

私は足が痛いので、遠くへはいけません。家からは少し距離がありますがこれ位なら大丈

夫です。楽しみにしておりますので続けてください。 

よろしくお願いいたします。 

５ 高齢者ふれあいセンター、いつも利用させて頂いております。ありがとうございます。 

歳を重ねますと困難なことが多くありますが、地域にふれあいセンターがあることに喜ん

でいます。 

色々なサークルに参加させて頂き、皆さんと楽しく運動、会話、作品作りなど出来る事に

生きがいを感じて居ります。本当に有難いです。 

６ ふれあいセンターを知って10年 

ヘルストロン、いろいろサークル、百才体操、コンサート等々いろいろあって、特別な用

事がない限り毎日楽しく遊びに行かせて頂いています。 

これからも元気でずーとずーと行けたらいいなと思っています。行きたいです。よろしく

お願い致します。 
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７ 私は、百歳体操、童謡・唱歌（花みずき）、写経、歌声喫茶、色んな事に参加させていた

だき、充実した毎日を送らせていただきすごくありがたいです。 

ずっと続けていけたらと願っています。 

よろしくお願い致します。 

８ ふれあいセンターを残してください。 

楽しみにきています。 

老人の楽しみを是非残して下さい。 

９ ふれあいセンターを消滅させないで下さい。 

私は令和５年６月より週３回の百歳体操に参加して体がすこぶる動きやすくなりました。 

これからも続けたいと思っております。 

よろしくお願いいたします。 

10 ふれあいセンターをなくさない様にお願いします。 

11 （ふれあいセンター） 

毎日たのしみで来てるのでなくさないでほしいです。 

12 週に３～４回ふれあいセンターを利用しています。 

１人暮しの為、こちらのセンターがなくなると人とのふれあいがなくなり、認知になるか

と不安です。 

いつまでも利用できるように願います。 

13 高齢者の楽しみをなくさないで下さい。 

元気で通えるのも百歳体操をしているからと思います。是からも通いたいのです。 

14 ふれあいセンターを長年利用させて頂いています。 

ここが無くなれば、行く所がなくなります。 

手芸、脳トレ、ぬり絵、マージャンと多くの教室を楽しんでいます。 

残してくださいます様お願いします。 

15 ふれあいセンターがなくなるのですか？ 

私達高齢者はふれあいセンターに行き、皆に会え、運動をしたり、個々にいろいろをして

元気を保っています。 

これからもぜひ続けてほしいのです。 

私達の健康を保つ場所、夢の場所を続けてください。 

お願い致します。 

16 私は百歳体操、カラオケ、タッキュウ、私はこれをとってもだいじにして生きがいとして

います。 

ふれあいがなくなると、とってもつらいです。 

生きがいがなくなります。 

なくさないで下さい。おねがいします。 

おねがいします。 
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17 私は2023年11月24日に初めて（ふれあいセンター）に来ました。こんなすばらしいある

事を知り、毎日利用させてもらっています。 

（ぴんぽん）（ぬり絵）（写仏）（太極拳）等を知る事になり、毎日楽しい日常になり、と

ても感謝しています。 

今後もこんな日常でありますようにお願いします。 

どうか、（ふれあいセンターの維持）をお願いします。 

18 高齢者にとって今の岸和田地区はすごく不便になってしまいました。公共施設の多い門真

市、古川橋あたりに行くには、バス（京阪バスはなくなりました）、電車を使わなくては

行けません。 

唯一楽しみとしてあるのは『ふれあいセンター』です。 

この場所にある事で本当に助かっています。 

色々なサークル、四季折々の行事、コンサート等があり、とても良い所です。おかげで家

にとじこもる事もなく、元気に過ごしています。どうかこのままここにおいておいて下さ

い。お願いいたします。 

19 こちらがなくなるとこまります。 

なくなると色々多く出来るのに、むこうに行ったらすくなくなってこまります。 

こちらがじゅうじつしています。 

なくさないで下さい。 

ぜったいなくさないで下さい。 

今はほがらかにたのしく来ています。 

今のままでなくならないように。 

20 今迄通り継続して欲しいです。 

21 お世話になって半年がたちますが、大変楽しみにしているのに施設の事を耳にしてびっく

りしています。 

私も三箇所のサークルに通っていますが、皆様と仲良く時間を過ごす事が出来てうれしく

思っています。 

継続してこの場をもっと充実して頂きたいです。 

22 ふれあいセンターに１週間に何回も行きます。 

百歳体操、ピンポン、麻雀教室、その他色々と習っています。 

友達も沢山出きました。楽しいです。 

無くなると、行く所がなく家にいる日が多くなりますのでこまります。 

宜しくお願いいたします。 

23 皆さんが楽しみ場でありますので、公共施設は継続して頂きたいと思います。 

24 皆さんが楽しみにしている公共施設ですので継続して下さい。 

お願い致します。 
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25 継続してほしい 

26 週に３回利用しています。 

これからも継続して下さい。 

27 ふれあいセンターは必要です。 

健康維持の為利用しています。 

無くさずけいぞくでお願いします。 

行く場所がありませんから。 

28 いつも楽しみに利用させて頂いております。 

催し物のロビーでのコンサートなど、いろいろな楽しみがたくさんあり、感動と共に癒さ

れております。 

これからも是非続けていって欲しいと願っております。 

29 体操、カラオケに通っているお陰で、外出するきっかけとなり、体調も改善しました。 

家の近くにあるので、友達もでき充実した生活が送れております。 

ふれあいセンターが無くなると大変困りますので、これからも継続利用させて頂けますよ

う切に願います。 

何卒よろしくお願い申し上げます。よろしくお願い申し上げます。 

30 ふれあいセンターに行き出して２年７ヶ月になります。毎日卓球をして、最初からとても

足が弱っていて、ふらふらしていました。私は10代の時に会社に勤めている時に食堂に卓

球台を置いてある時、残業のない日に卓球をして遊んでいました。それから結婚してから

60年間も卓球をしていませんでした。知り合いの方に、ふれあいセンターで卓球がありま

すと聞きすぐに申し込みに行きました。毎日の様に卓球をしに行きました。続けて行くと、

すごく健康になり、足もしっかりとなって元気になりました。毎日がとても楽しいです。

皆様から笑顔もいっぱい頂き、若返りました。皆んなも、色々な種目があり、それぞれに

参加して、毎日来られています。楽しくやられています。皆様とても元気で来ています。

おおぜいの方が来て楽しくやっております。 

ふれあいセンターが無くなるなんで、とても考えられないです。絶対に反対です。 

皆様の為によく考えて下さい。よろしくお願い致します。 

私達はふれあいセンターに毎日感謝の気持ちで毎日行っております。 

31 通い始めて４ヶ月になります。 

教室を何ヶ所か利用して、新しく知り合いもふえ、数十年ぶりに声をかけてくれた方に会

い嬉しかったです。 

先輩方に健康の秘訣を教えてもらい、体を動かして楽しく通ってます。 

高齢者のいきがいの場所として存続をお願いします。 

32 いつもふれあいセンターを楽しく利用させて戴いてます。 

何年か前に今の業者にかわってからサービスがとても良くなり、係の人々はじめセンター

長に至る迄、どの方も親切に優しく接して戴き、ありがたく思っています。 
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これこそ高齢者ふれあいセンターだと。 

私は、卓球、百歳体操、マージャンなどで利用していますが、体を動かすのも楽しく、又、

頭を使うのもぼけ退路そのものです。 

これほど何くれとなく楽しい事を計画して高齢者を元気づけ、楽しませて下さる場所はあ

りません。何卒、今のままで存続してくださることを切に願っております。よろしくお願

いします。 
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 ・老人福祉センターに係る意見についての考え方は次のとおりです。 

  老人福祉センターは、施設の老朽化がすすんでおり、築年数と改修時期をみても、安

全・安心に利用いただくために再編が必要であり、近隣公共施設の状況にあわせて再編

する方向で「検討中」としています。 

パブリックコメントにおいて施設利用者から「これまで通り残してほしい」という意

見が多くありましたが、利用者の安全を考慮し、ご意見に伴う計画の修正は行わず、多

くの意見を参考に、高齢者が安全に活動しやすい施設へと再編してまいります。 

 

 老人福祉センターについての意見は下表のとおりです。 

※提出されたご意見を原文のまま記載しています。 

 提出された意見 

１ 麻ジャン、カラオケをたのしんでいます。 

なぜ施設をなくすのですか？ 

２ いつも老人センターに来るのが 

カラオケから習字、ヘルストロン（電気）当てに毎日云うほど通っています。健康の

為 

なぜ施設をなくすのですか？ 

３ 老人福祉センター 

規模縮小・連合化・廃止反対 

４ 移転反対！！現状維持でお願いします。 

老人福祉センターのサークル活動や時々のイベント・行事でその都度、楽しみにして、

此処に来るのが「生きがい」になっています。 

健康寿命を延ばしてもらっています。 

この施設がなくなることは絶対しないで下さい。 

５ １人暮しでお話する機会がなくサークルに来てみなさんとお話し出来て楽しい時間が

過ごせます。 

６ 私達はいつも有難くこちらのサークルでお世話に成りまして喜んでよせて頂いており

ますので、ずーっとよせて頂きたいです。 

引続き宜しくお願い致します。（感謝しております） 

７ 第１金曜日、第３金曜日、体操参加してます。 

何年も続きますようお願いいたします。 

８ 年いって習事をして家にいても一人で考える事ばかりで、子供が（ボケ）になったり

しては…。思って（認知症）になってはいけないので、習い事とか、人々の寄る所に

出て話をしたり、映画を見たりして楽しませていただいています。これからも来たい

と思います。 

９ 老人センター楽しみに来させて居ます。 

ありがとうございます。 
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10 サークル活動するようになって10年以上 

老人福祉センターにお世話になっています。 

すごく生活に張りがあって生きがいになっています。 

これからも積極的に脳トレなども覚えたく思っています。 

11 私は平成19年度から長期にわたりこの老人福祉センターを利用させていただいており

ます。脳トレ教室、折り紙、体操、コーラス、映画鑑賞、カラオケ等、皆様と楽しく

利用しております。 

年を重ねるとこうした無料で使える施設が絶対に必要だと思います。ここへくればお

友達もふえ、又体操をしたり、唄ったり、健康にはとてもいい事だと思います。私も

80才を過ぎてもこうして健康に生活できるのも、こうした施設を利用して楽しんでい

るのも１つの原因だと思っております。 

12 老人センターはここ10数年、習い事（習字、ペン習字）を習っていました。ここ数年

前から手芸をならい、楽しくてかよっています。 

教室では、みなさんと話もでき、ストレスも発散できていいのでずっとつづけていた

い。 

それに利点は、会費がほんの少しなのでたすかります。なくなると、お友達とも会う

機会がなくなります。ずっと続けていきたいです。 

13 健康寿命をのばそう門真老人クラブが連合会がかかげていますが、今になって老人福

祉センターがなくすと言うには納得が行きません。沢山の皆さんの役に立っていると

思いますし、続けて頂ける事を望みます。 

今の場所は歩いて行けますし、年齢が行くと遠くまでは行けません。 

どうかよろしくお願い致します。 

14 いつも老人センターに来るのが楽しみです。 

カラオケから体操や電気を当てに毎日云うほど通っています。なくなるとこまります。 

つづけさせてください。お願いします。 

15 ボケ予防のためにカラオケ 

体のために体そうを楽しく通っています。 

なくなるのは困ります。よろしくお願いします。 

16 老人センターが無くなったらこまります。 

カラオケ練習にきています。 

17 老人センターで何時もお世話になっています。これからも続けてもらいたいので宜し

くお願い致します。 

18 現在老人福祉センターを利用させていただいています。 

サークル活動で生きがいを覚えています。 

このセンターが無くなると家にとじこもらなければならず、認知も心配です。 

ぜひ残して下さい。 
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19 老人の唯一コミュニケーションの場を失くす事は、絶対反対です。 

20 いつも老人センターに来るのが楽しみです。 

カラオケ、体操、催し物を見に来るのが楽しみです。 

老人の楽しみ場所うばわないで下さいお願い致します。 

無くなる事は大変こまります。ボケ防止のためにも。 

21 何時も老人福祉センターに来るのが楽しみです。 

カラオケや体操、卓球、その他催し物、いつも楽しみです。 

なくなる事は大変困ります。 

ボケ防止の為にも続けてください。 

老人のたのしみをうばわないでください。 

お願いします。 

22 老人センターがなくなるとこまる。 

毎日楽しみに体操やヘルストロン 

行く場所がなくなるので。 

23 この度老人福祉センターがなくなると聞きました。 

私達にとってこのセンターはいろんなサークルがあって、健康の為及び友人が出来、

楽しく学び動き遊ぶところです。 

それがなくなるという事は、私達が出かける事もなく健康を害するようになると思い

ます。 

どうか続けさせてください。よろしくお願いいたします。 

24 私も１人暮しになり、参加できる場所をみつけて参加させて頂き始めました。 

自転車ものれず、遠い所にも出かけられず、この場所がなくなるのは残念。 

どうか、この場所をぜひとも残して下さい。お願い致します。 

25 利用させて頂いております。大変よろこんでいますが、これが無くなると生活が変わ

ってしまい、大変困ります。なんとか続けて生活が困らないようにお願いします。 

26 私は老人福祉センターでカラオケサークルを開いておりまして、月２回１年24回利用

しています。（現在の会員は22名です） 

このセンターがなくなると老人の楽しみがなくなって困ります。 

ぜひ、無くすとしても、他の施設などと統合してサークル活動が続けられるようにお

願い致します。 

27 多目的室で習字、体操で使用させて頂いていますので存続していただきたいです。 

本もよくお借りしています。 

28 老人福祉センターで、色々な教室が、カラオケ、百歳体操、卓球、脳トレ、手芸、折

り紙、ぬり絵、その他での仲間との出会、そして会話が楽しみで、いつも老人福祉セ

ンターに来てます。 

老人センターが存在しなくなるのは、とても心が痛む思いで大変哀しく残念な事です。 
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老人の楽しみがいつまでも続きますようお願いします。 

29 いつも老人センターに来るのが生きがいです。 

体操、カラオケと毎日楽しみにしています。 

老人福祉センターがあるので健康でいられますのです。よろしくおねがいします。 

30 私の楽しみをなくさないで下さい。 

31 私の楽しみを無くさないで下さい。お願いします。 

32 いつも老人センターに来るのが楽しみです。 

体操やしょうぎ、マージャンなど毎日云うほど通ってます。 

なくなるとこまります。 

33 毎回老人センターに来るのを楽しみにしています。 

年を取っているので遠く迄出かける事が出来ず、近くでお友達とカラオケ、体操、手

芸等、毎回楽しくさせて頂いている所を無くさない様にお願いします。 

34 現在、門真市老人福祉センターで「生き生き百齢」をサークル「健寿の会」で実施し

ています。（週１回30人～40人参加） 

もしこの老人福祉センターがなくなり、同程度の収容面積が確保されるなら別ですが、

確保できなければ、せっかく確立された健康増進活動を休止せざるを得ません。出来

るなら建物維持する方向でお願いします。 

35 ここに来るのが楽しみだったので、無くなるのは淋しい…（涙） 

36 いつもお世話に成りまして有難うございます。 

いごこちの良いセンター長始めスタッフの皆様のお陰で日々楽しくこちらに寄せて頂

いております。 

家から一歩出て老人福祉センターに通うのが楽しみの生きがいです。 

是非引き続き来させて下さい。 

宜しくお願い申し上げます。 

37 色々な人と会話できる場所ですので残して下さい。 

38 毎日目的をもって動くために必要です。 

健康寿命を延ばすためにも高齢者が気がるに参加できるようにお願いします。 

39 常盤老人会に入会して21年になり、ここの老人福祉センターにもいろいろなサークル

に参加させてもらい、友人造りにと友達とおしゃべり。又、いろんな話を聞かせても

らい、知らぬまに81才になりましたが、今はセンターにくる事を生きがいにしており

ます。このまま施設をつかいたいと思います。宜しくお願いします。 

40 楽しみの場所を絶対になくならないで下さい。 

お願いします。 

41 このすばらしい楽しい老人福祉センター、いつまでも続けて活動できます様、継続よ
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ろしくお願い致します。 

42 ・カラオケ教室、月二回楽しく利用させてもらっている。無料でみんなと和気あいあ

い唄えるのは認知症予防にもなる。 

・編み物教室、月二回編み物でセーターや小物作りをして欲しい人にプレゼントする。 

呆け防止にとても助かっていると思う。 

43 年寄の気軽に参加出来る場所を作ってほしい 

44 折紙等を折る事もさることながら、年老いて来ますと仲間の人達との普段の生活の話

をさせて頂く施設がなければそれもできなくなるので、後少しの人生を気持ちよく終

えたいと思いますのでどうか存続して下さる様、御願い致します。 

45 麻雀を楽しむ為、皆様と楽しむ時間を大切にし、老人の先々の気分転換等、続けてい

けたら良いのですが、その場所がなくなるのは残念です。 

46 コロナでプール（コナミ）もなくなり残念がっていた時にお友達に紹介してもらって

いろいろ楽しんでいます。 

このままの状態でいてほしいと願っています。 

よろしくお願いします。 

 


